

Presidenta en el cierre de la XII Cumbre de la Alianza del Pacífico: “Tenemos claro que las oportunidades del futuro van de la mano con los desafíos del futuro”

30 JUN 2017



En rueda de prensa, la Gobernante dijo que el potencial que puede desarrollar el bloque con la creación de la categoría de Estado Asociado, así como con la concreción de planes de trabajo con Mercosur y Asean, “nos llena de esperanza para el provenir”.

Esta tarde, la Mandataria Michelle Bachelet, cerró su participación en la XII Cumbre de la Alianza del Pacífico, participando en la rueda de prensa de los Mandatarios que conforman el grupo.

“Para Chile es un honor haber ejercido durante este último año la Presidencia Pro Témporte de la Alianza del Pacífico, y tenemos la certeza y la alegría de que hemos podido realizar un trabajo que constituye un paso más en lo que es la consolidación y proyección de la Alianza del Pacífico”, afirmó al abrir su intervención.

La proyección de la Alianza del Pacífico, aseguró, es un reflejo del espíritu de los hombres y mujeres que enfrentan los desafíos cotidianos haciéndose cargo de las dificultades, y “ese ha sido el espíritu que ha inspirado el trabajo de esta Cumbre Presidencial, con actividades e hitos que nos permitan llegar más lejos como Alianza, pero a la vez generando más oportunidades a través de la integración”.

La Presidenta destacó que “muy novedosa ha sido el desarrollo del concepto de “Estados Asociados” y

la incorporación al inicio de negociaciones de Australia, Canadá, Nueva Zelandia y Singapur para adquirir dicha categoría. Cuatro países que pertenecen al Pacífico y, por tanto, la Alianza del Pacífico, una vez más, mira al Pacífico como un gran aliado”.

El potencial que puede desarrollar la Alianza del Pacífico con la creación de la categoría de Estado Asociado, así como con la concreción de planes de trabajo con Mercosur y Asean, “nos llena de esperanza para el provenir”, sostuvo la Gobernante.

El trabajo de cara al exterior, explicó, ha tenido su reflejo en el trabajo entre nuestros propios países, en la agricultura, la ganadería y la producción.

“Tenemos claro que las oportunidades del futuro van de la mano del desafío del futuro. Y por ello es que tenemos que responder de manera creativa y poniendo a disposición lo mejor de nuestras personas”, sentenció.

En ese sentido, destacó el establecimiento de la Red de Agencias de Innovación, InnovaAP, y la reciente realización en Chile de la quinta edición de LAB4+. Además, con el objetivo de enfrentar los desafíos del cambio climático, se trabaja en la ejecución del Plan de Acción en medio ambiente y crecimiento verde, entre otros.

“En tiempos de tanta incertidumbre y tanta, yo diría, falta de convicción de alguna gente en la importancia de la economía libre, de los tratados de comercio, de la cooperación y la integración, la Alianza del Pacífico ha sabido mostrar con éxito y reivindicar un camino de unidad y de colaboración que beneficia a los Estados, pero beneficia por, sobre todo, a sus pueblos.

Ese es nuestro norte, es nuestra bandera”, concluyó la Presidenta Michelle Bachelet.